

Conseil général du 22.9.2020

Réponse à la question orale

Concernant la circulation sur la route communale Vermes – Mervelier.

Monsieur le conseiller, depuis quelques années en effet on s'aperçoit que sur cette petite route à vocation intercommunale à vocation agricole et forestière, une circulation toujours plus grande. Le fait est plus notable en fin de semaine et on y voit des immatriculations de tout le pays. Cela est certainement dû aux GPS.

Nous déplorons cette circulation sur une route sinueuse aux virages masqués empruntée par des cyclistes et des promeneurs où le croisement est difficile. Elle n'est pas faite pour le tourisme et encore moins pour le transit. De plus la limitation à 40 km/h n'y est pas toujours respectée.

Le conseil communal compte engager une réflexion sur les possibilités de restreindre le trafic sur cette route en collaboration avec L'AMVT

Merci de votre attention